

EL AZULEJO DE LA PARTE BAJA DE LA CALLE SAN JOSÉ



En la zona baja de la calle San José, donde ya esta vía muere en la Plaza del mismo santo nombre, encontramos un azulejo pequeño del Santo Patrón con la leyenda "Esperanza de los enfermos". El Niño Jesús, nuestro bendito infante, aparece ataviado en el azulejo con su levita brocada en rojo, en lugar de hacerlo con uno de sus trajes. También porta corona sobre sus benditas sienes.

La leyenda hace clara referencia a la letanía josefina que lo declara como remedio infalible ante las enfermedades y catástrofes de la ciudad, y muy especialmente, ante la epidemia de fiebre amarilla de 1800.



Es el último de los vestigios josefinos que destacamos respecto de la calle donde cada mayo llueven flores al Santo Patrón, como ocurrió el reciente 1 de mayo.

Calle de su nombre que cuenta por pares los elementos que refuerzan su histórica vinculación josefina.